

PENGARUH CONTENT MARKETING, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN

by Ni Made Adelia Putri Diandra

Submission date: 30-Aug-2024 03:40PM (UTC+0700)

Submission ID: 2441103179

File name: Ni_Made_Adelia_Putri_Diandra_Sinta_5_1_CEK.docx (100.38K)

Word count: 6179

Character count: 39914

PENGARUH *CONTENT MARKETING*, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN

(Studi Pada Produk *Dessert Box Bittersweet by Najla* di Kota Denpasar)

Ni Made Adelia Putri Diandra, Gede Bayu Rahanatha

^{1,2}Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Putridiandra2@gmail.com

Abstrak. Adanya peluang besar dalam industry *food and beverage* di Indonesia dimanfaatkan dengan baik oleh Najla Farid Bisyr yang menciptakan usaha *dessert box* yang bernama Bittersweet by Najla. Terkenalnya kuliner *dessert box* membuat banyak usaha kecil yang memulai bisnisnya dengan menjual produk *dessert box* melalui media sosial yang membuat Bittersweet by Najla memiliki banyak pesaing. Selain itu, terdapat beberapa keluhan konsumen terkait harga dan kualitas produk yang diutarakan melalui *e-commerce*. *Content Marketing* Bittersweet by Najla juga dikomplain karena dianggap berlebihan dan tidak sesuai dengan realita. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menjelaskan pengaruh *content marketing*, harga, dan kualitas produk terhadap keputusan pembelian pada konsumen Bittersweet by Najla. Penelitian ini dilakukan di Kota Denpasar pada bulan Juni Tahun 2024. Data diambil menggunakan instrument berupa kuesioner dari 105 orang konsumen Bittersweet by Najla yang ditentukan berdasarkan teknik pengambilan *purposive sampling*. Data yang diperoleh kemudian dianalisis menggunakan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa seluruh hipotesis didukung, yaitu *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian, harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian, serta kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Implikasi dari penelitian ini adalah semakin baik *content marketing*, harga, dan kualitas produk maka akan meningkatkan keputusan pembelian.

Kata kunci: *Content Marketing, Harga, Kualitas Produk, Keputusan Pembelian*

Abstrak. Najla Farid Bisyr, who created a *dessert box* business called Bittersweet by Najla, took advantage of the huge opportunities in the *food and beverage* industry in Indonesia. The popularity of culinary *dessert boxes* has made many small businesses start their business by selling *dessert box* products via social media, which means Bittersweet by Najla has many competitors. Apart from that, there are several consumer complaints regarding the price and quality of products expressed through *e-commerce*. Bittersweet by Najla's *content marketing* was also complained about because it was considered excessive and not in accordance with reality. This research aims to test and explain the influence of *content marketing*, price and product quality on purchasing decisions for Bittersweet by Najla consumers. This research was conducted in Denpasar City in June 2024. Data was collected using an instrument in the form of a questionnaire from 105 Bittersweet by Najla consumers who were determined based on a *purposive sampling* technique. The data obtained was then analyzed using multiple linear regression analysis. The research results show that all hypotheses are supported, namely *content marketing* has a positive and significant effect on purchasing decisions, price has a positive and significant effect on purchasing decisions, and product quality has a positive and significant effect on purchasing decisions. The implication of this research is that the better the *content marketing*, price and product quality, the greater the purchasing decisions.

Keywords: *Content Marketing, Price, Product Quality, Purchasing Decisions*

PENDAHULUAN

Salah satu produk yang banyak diminati khususnya dikalangan anak muda adalah produk *dessert* atau makanan penutup. Produk ini biasanya mempunyai rasa manis dan disajikan dalam keadaan dingin atau panas. *Dessert* merupakan hidangan yang disuguhkan paling akhir dalam susunan menu yang berfungsi sebagai makanan penutup atau pencuci mulut (Choerunnisa, 2022). Adanya peluang besar dalam industri *food and beverage* di Indonesia ini dimanfaatkan dengan baik oleh Najla Farid Bisyr yang menciptakan usaha *dessert box* yang bernama “Bittersweet by Najla”.

Perjalanan bisnis Najla berawal dari kesukaannya akan hidangan *cinnamon roll* (Ramadhana, 2020). Kala itu, *cinnamon roll* sendiri belum terlalu *booming* di Indonesia. Najla membuat inovasi terbaru yaitu membuat *dessert box*, ternyata *dessert box* banyak di sukai dan kini sedang *trend* di kalangan kaum *millennials*. Bittersweet by Najla melakukan penjualan melalui online, dan mencapai persentase 90% penjualan terbanyak melalui penjualan online. Kini Bittersweet by Najla telah mempunyai *reseller* sebanyak 40, yang tersebar di seluruh Indonesia dan membuka 6 *outlet* resmi Bittersweet by Najla (Fadilah, 2023). Adapun *outlet* Bittersweet by Najla yang berada di Bali berlokasi di Jalan Mahendradatta No. 78C, Tegal Harum, Denpasar Barat. *Outlet* cabang Bali ini telah berdiri sejak tahun 2021 dan telah tersedia pada layanan *delivery* online seperti Gojek, Grab, dan ShopeeFood.



Sumber: www.go-jek.com, www.grab.com, shopee.co.id, (2023)

Gambar 1. Penjualan Pada E-Commerce Bittersweet by Najla

Hadirnya media telepon genggam (*handphone*) memudahkan manusia untuk berkomunikasi. Komunikasi merupakan proses pengiriman informasi dengan tujuan akhir merubah sikap atau perilaku individu sebagai penerima pesan. Sebagaimana teori *Stimulus Response (S-R)* yang menggambarkan secara sederhana mengenai proses aksi reaksi yang dimulai dengan adanya rangsangan atau stimulus dan berakhir dengan terciptanya respons. Yang berarti, setiap kegiatan komunikasi pasti menimbulkan dampak tertentu pada pihak penerima (Amalia, 2020). Dilihat dari Gambar 1, Bittersweet by Najla memanfaatkan teknologi *e-commerce* seperti Shopee, Gojek, dan Grab sebagai sarana promosi, menyebarkan informasi dan berkomunikasi dengan konsumen maupun calon konsumen. Berdasarkan rating yang diberikan oleh konsumen dapat dilihat bahwa pada aplikasi *delivery online*, jumlah pembelian online Bittersweet by Najla Cabang Bali mencapai lebih dari 2.000 kali pada aplikasi Gojek. Pada aplikasi Grab pembelian online Bittersweet by Najla mencapai lebih dari 800 kali, sedangkan pada aplikasi Shopee pembelian telah dilakukan sebanyak lebih dari 60 kali.

Dengan terkenalnya kuliner *dessert box* banyak usaha kecil yang memulai bisnisnya dengan menjual *dessert box* melalui media sosial, hal ini membuat Bittersweet by Najla mempunyai banyak pesaing. Adapun menurut Puspitasari (2021) beberapa pesaing dari Bittersweet by Najla yang juga menjual produk *dessert box* adalah The Creamy Fairy, Halla Kitchen, Sucre by Sheila, dan Bolumer.

Tabel 1. Data Perbandingan Followers Instagram Bittersweet by Najla dengan Kompetitor

Nama Merek	Jumlah Followers
Bittersweet by Najla	2 Juta Followers
The Creamy Fairy	3,3 Ribu Followers
Halla Kitchen	116 Ribu Followers
Sucre by Sheila	57,3 Ribu Followers
Bolumer	9,1 Ribu Followers

Sumber: www.instagram.com, (2024)

Berdasarkan Tabel 1, The Creamy Fairy, Halla Kitchen, Sucre by Sheila, dan Bolumer yang merupakan kompetitor Bittersweet by Najla dikarenakan menawarkan produk yang serupa. Namun, jika dibandingkan dengan yang lainnya Bittersweet by Najla memiliki *followers* yang jauh lebih banyak dibandingkan pesaingnya. Namun, seiring dengan *followers* media sosial dan penjualan Bittersweet by Najla yang terus meningkat, terdapat beberapa keluhan konsumen yang diutarakan melalui *review* dan *rating* pada *e-commerce*.

Keluhan konsumen Bittersweet by Najla adalah harga dan kualitas produk. Konsumen dalam mengambil keputusan untuk membeli suatu produk yang ditawarkan banyak dipengaruhi oleh persepsinya terhadap *price*, *product*, *promotion*, *place* (*marketing mix*) yang telah diterapkan oleh perusahaan selama ini. Hubungan antara harga dengan keputusan pembelian yaitu harga mempengaruhi keputusan konsumen dalam melakukan pembelian, semakin tinggi harga maka keputusan pembelian semakin rendah, sebaliknya jika harga rendah keputusan pembelian berubah semakin tinggi (Agatha, 2018). Kualitas produk juga memiliki dampak langsung pada produk serta yang paling dekat dan berhubungan dengan keputusan pembelian konsumen (Ero dan Gunadi, 2023). Selain itu, *content marketing* Bittersweet by Najla juga dikomplain oleh konsumen karena dianggap berlebihan. Hal ini terjadi karena konsumen Bittersweet by Najla mengeluhkan *dessert box* yang tidak sesuai dengan gambar dan video yang ditayangkan. Hal tersebut kemudian viral setelah dibagikan oleh konsumen pada akun media sosial tiktoknya. Beberapa produk yang dikomplain adalah karena coklat yang seharusnya dibalur secara merata tetapi tidak sesuai dengan kenyataan yang ditampilkan pada konten (Putri, 2023). Selain itu, menurut Detikfood.com (2023) Bittersweet by Najla juga pernah diprotes karena kualitas *dessert box*nya yang buruk hingga pemilik Bittersweet by Najla angkat bicara dan melakukan klarifikasi pada akun media sosialnya. Hal inilah yang menyebabkan saya tertarik untuk menggunakan Bittersweet by Najla sebagai objek penelitian. Untuk memenangkan persaingan dalam pemasaran serta agar konsumen dapat memutuskan melakukan pembelian pada produk yang ditawarkan maka perlu di perhatikan beberapa faktor antara lain *content marketing*, harga, dan kualitas produk.

Keputusan pembelian adalah suatu proses keputusan dimana konsumen secara aktual melakukan pembelian produk (Kotler dan Armstrong, 2016:185). Mustafid dan Gunawan (2008) menyatakan bahwa keputusan pembelian adalah alasan tentang bagaimana konsumen menentukan pilihan terhadap pembelian suatu produk yang sesuai dengan kebutuhan, keinginan serta harapannya, sehingga dapat menimbulkan kepuasan atau ketidakpuasan terhadap produk tersebut yang dipengaruhi oleh beberapa faktor diantaranya keluarga, harga, pengalaman kualitas produk. Nasution, dkk (2019) menyatakan faktor yang mempengaruhi perilaku konsumen untuk melakukan pembelian adalah pengaruh lingkungan, perbedaan sumber daya, pengaruh individual dan proses psikologis. Pengaruh lingkungan meliputi faktor budaya, faktor kelas sosial, faktor pribadi, faktor keluarga dan faktor situasi. Perbedaan sumberdaya yaitu sumberdaya ekonomi, temporal dan kognitif. Proses psikologis meliputi motivasi, persepsi, pengetahuan serta kepercayaan. Adapun salah satu proses psikologis yang mempengaruhi keputusan pembelian adalah *content marketing*.

Content marketing merupakan proses yang dilakukan baik secara langsung maupun tidak langsung dalam upaya promosi bisnis atau *brand* melalui konten, bisa berupa teks, video, atau audio yang memberikan nilai tambah agar mendapatkan minat beli konsumen dan menarik target pasar (Barao et.

al., 2022). *Content marketing* ini dimanfaatkan oleh Bittersweet by Najla melalui media sosial seperti TikTok, Instagram, dan YouTube. Konten yang disajikan Bittersweet by Najla sangat beragam dan mengikuti *trend* yang sedang hangat di media sosial.

Fadhilah dan Saputra (2021) dalam penelitiannya pada pengaruh *content marketing* pada media sosial Tiktok terhadap keputusan pembelian generasi z, menunjukkan hasil bahwa *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hasil penelitian Rahman (2020) pada pengaruh *content marketing* terhadap keputusan pembelian pada konsumen Caffe Go-Kopi di Kota Malang juga menunjukkan bahwa *content marketing* berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian. Adapun Qur'andani (2023) dalam penelitiannya pada pengaruh *content marketing* pada Tiktok terhadap keputusan pembelian Daviena Skincare menunjukkan hasil bahwa *content marketing* memiliki pengaruh terhadap keputusan pembelian. Selain itu, penelitian oleh Rafi (2023) pada pengaruh *content marketing* terhadap keputusan pembelian pada pengguna aplikasi tokopedia di Kota Bandung menyatakan bahwa *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Nabila (2023) dalam penelitiannya pada pengaruh *content marketing* aplikasi Tiktok terhadap keputusan pembelian produk masker Camille Beauty juga menunjukkan hasil bahwa *content marketing* berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Berbeda dengan hasil penelitian Huda (2021) pada pengaruh *content marketing* terhadap keputusan pembelian pada usaha kecil menengah di media sosial yang mengemukakan hasil bahwa *content marketing* tidak berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Perbedaan hasil penelitian menunjukkan adanya *research gap* yang memberikan peluang untuk melakukan pengujian ulang hubungan antar *content marketing* terhadap keputusan pembelian.

1 Faktor kedua yang berpengaruh terhadap keputusan pembelian adalah harga. Harga merupakan sejumlah uang yang dipergunakan untuk memperoleh suatu produk atau jasa. Harga juga merupakan akumulasi dari semua nilai yang diberikan pelanggan untuk mendapatkan keuntungan dari menggunakan produk atau jasa (Kotler dan Armstrong, 2018). Kotler dan Keller (2016) menyatakan bahwa harga tidak hanya berpacu pada angka label, harga mempunyai berbagai bentuk dan memiliki banyak fungsi, seperti sewa, iuran, tarif, biaya, upah dan komisi yang dibayarkan untuk mendapat barang dan jasa.

Kajian empiris tentang pengaruh harga terhadap keputusan pembelian telah dilakukan oleh beberapa peneliti yang menunjukkan hasil positif signifikan yaitu oleh Hidayati (2018) yang berjudul pengaruh harga terhadap keputusan pembelian Shopee di Surabaya menyatakan bahwa harga berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan pembelian. Prilano (2020) dalam penelitiannya pada pengaruh harga terhadap keputusan pembelian toko online Lazada menyatakan bahwa harga berpengaruh positif terhadap keputusan pembelian. Melati (2020) pada penelitiannya yang berjudul pengaruh harga terhadap keputusan pembelian *case handphone* pada *marketplace* Shopee pada mahasiswa Surabaya menyatakan bahwa secara parsial dan simultan harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Penelitian oleh Khasanah (2021) pada pengaruh harga terhadap keputusan pembelian *hand sanitizer* Dettol secara online pada masa pandemi covid-19 di Surabaya juga menunjukkan hasil bahwa harga memiliki pengaruh positif signifikan terhadap keputusan pembelian. Berbeda dengan hasil penelitian Mulyana (2021) pada pengaruh harga terhadap keputusan pembelian produk fashion secara online pada Shopee di Pekanbaru menyatakan bahwa secara parsial harga tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Adanya perbedaan hasil penelitian menunjukkan terdapat *research gap* yang memberikan peluang untuk melakukan penelitian kembali hubungan antar harga terhadap keputusan pembelian.

Faktor lainnya yang mempengaruhi keputusan pembelian yaitu kualitas produk. Anggraini, dkk. (2019) menyatakan bahwa kualitas produk merupakan sebuah barang dimana barang tersebut memiliki standar ukur yang telah ditetapkan sebelumnya apabila standar yang ditetapkan maka produk tersebut

memiliki nilai kualitas produk dapat dikatakan memuaskan jika sudah memenuhi kebutuhan pelanggan sesuai standar yang telah ditetapkan.

Terdapat beberapa kajian empiris yang hasilnya berpengaruh positif yaitu oleh Irawan (2021) pada pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian kopi pada aplikasi *online* dimasa pandemi covid-19 menyatakan bahwa kualitas produk signifikan terhadap keputusan pembelian. Wulandari (2018) pada pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian pada produk kosmetik di Kalbis Institute Jakarta, kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Penelitian oleh Nuraeni (2021) pada pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian pada *marketplace* Shopee pada mahasiswa UBSI juga menyatakan bahwa kualitas produk berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Muhtarom (2022) pada penelitian analisis kualitas produk terhadap keputusan pembelian pada UMKM toko distributor produk skincare KFSkin Babat Lamongan juga menunjukkan hasil bahwa kualitas produk berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan pembelian. Berbeda dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Nadiya (2020) pada pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian fashion 3 Second di *marketplace* pada mahasiswa di Kota Semarang, menunjukkan hasil bahwa kualitas produk tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap keputusan pembelian. Perbedaan hasil penelitian menunjukkan terdapat *research gap* yang memberikan peluang untuk melakukan penelitian ulang hubungan antar kualitas produk terhadap keputusan pembelian.

Telah dilakukan pra-survey terhadap 37 orang responden dengan mengirimkan tautan *google form* yang disediakan. Kuesioner tersebut berisikan pertanyaan mengenai variabel yang diteliti yaitu *content marketing*, harga, dan kualitas produk, serta keputusan pembelian.

Tabel 2. Hasil Kuesioner Pra Survey

No.	Pertanyaan	Jawaban Responden	
		Ya	Tidak
1.	Apakah Anda pernah melakukan pembelian <i>dessert box</i> pada Bittersweet by Najla?	37	-
2.	Apakah Anda membeli <i>dessert box</i> pada Bittersweet by Najla karena <i>content</i> media sosialnya yang menarik?	29	8
3.	Apakah Anda membeli <i>dessert box</i> pada Bittersweet by Najla karena harga yang ditawarkan sesuai?	25	12
4.	Apakah Anda membeli <i>dessert box</i> pada Bittersweet by Najla karena kualitas produknya terjamin?	23	14

Sumber: Data Diolah, (2023)

Berdasarkan hasil pra-survey yang telah dilakukan oleh peneliti terhadap 37 orang responden yang mengetahui brand Bittersweet by Najla, diperoleh hasil sesuai Tabel 2 yang menunjukkan 100% responden pernah melakukan pembelian *dessert box* pada Bittersweet by Najla selama 3 bulan terakhir. Sebanyak 78,38% responden melakukan pembelian *dessert box* karena *content* media sosialnya yang menarik, namun hanya sebanyak 67,57% responden yang melakukan pembelian karena harga yang ditawarkan sesuai dan sebanyak 62,16% responden membeli *dessert box* karena kualitas produk yang terjamin.

METODE PENELITIAN

Desain penelitian ini menggunakan desain dengan pendekatan kuantitatif yang berbentuk asosiatif. Sugiyono (2018:57) menjelaskan bahwa asosiatif adalah penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antara dua variabel atau lebih. Penelitian kuantitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat positivism, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu,

pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif atau statistik, dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh variabel *Content Marketing*, Kualitas Produk dan Harga. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data komunikasi langsung dengan responden dengan cara memberikan kuesioner atau melalui *platform google form* yang disediakan. Metode pengumpulan data ini dipilih untuk memperoleh data primer, yaitu data yang bersumber langsung dari konsumen Bittersweet by Najla.

Populasi dalam penelitian ini adalah konsumen Bittersweet by Najla yang berada di wilayah Denpasar, Bali yaitu sebanyak 105 orang responden. Sampel pada penelitian ini adalah sebagian dari konsumen yang membeli produk Bittersweet by Najla. Ukuran sampel yang digunakan adalah 5-10 kali jumlah indikator yang digunakan (Sugiyono, 2018). Dalam penelitian ini terdapat 21 indikator, sehingga banyaknya sampel berkisar antara 105-210 responden. Jumlah ukuran sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 105 responden.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Gambaran Umum Bittersweet by Najla

Bittersweet by Najla merupakan usaha *dessert* yang didirikan oleh Najla Farid Bisyr pada tahun 2017. Najla Bisyr merupakan seorang ibu rumah tangga yang hobi memasak. Bisnis pertamanya adalah menjual *Cinnamon Roll* dengan modal 1 mixer dan oven. Sembari menjalankan usahanya Najla juga mengasah *skill* memasaknya dengan mengikuti kursus *certified baker* hingga terciptanya ide *dessert box*. Najla memulai promosi bisnisnya melalui media sosial hingga dikenal sebagai pelopor *dessert box* no 1 di Indonesia. Kini Bittersweet by Najla telah memiliki reseller yang tersebar di seluruh Indonesia meliputi Bandung, Jakarta, Palembang, Surabaya, Semarang, dan Samarinda. Adapun outlet resmi yang juga tersebar di beberapa daerah diantaranya Denpasar, Kalibata, Sunter, Depok, Kemang, dan Rawamangun.

Adanya kemajuan teknologi dimanfaatkan dengan baik Najla Bisyr dengan melakukan pemasaran bisnisnya melalui *e-commerce* seperti Shopee, Gojek, Grab, dan Tiktok. Najla mengaku bahwa hal tersebut sangat membantu bisnisnya untuk dikenal lebih luas oleh masyarakat Indonesia dan menjangkau lebih banyak pelanggan (Ariska, 2023).

Karakteristik Responden

Jumlah responden yang dijadikan sampel adalah sebanyak 105 responden. Jika dilihat dari jenis kelamin, jenis kelamin perempuan mendominasi dalam penelitian ini dengan persentase sebesar 67,6 persen. Berdasarkan hasil pengujian, diperoleh bahwa dominasi responden pada penelitian ini berusia 22-26 tahun, yaitu sebanyak 62 responden atau 59 persen dari total keseluruhan responden. Berdasarkan hasil pengujian diperoleh bahwa dominasi pendidikan terakhir responden yang menjawab kuesioner penelitian ini adalah Diploma IV/S1 sebanyak 55 responden atau sebesar 52,4 persen dari total keseluruhan responden. Berdasarkan hasil pengujian diperoleh bahwa dominasi pekerjaan responden yang menjawab kuesioner penelitian ini adalah Pelajar/Mahasiswa/i sebanyak 40 responden atau sebesar 38,1 persen dari total keseluruhan responden. Berdasarkan hasil pengujian diperoleh bahwa dominasi penghasilan perbulan responden yang menjawab kuesioner penelitian ini adalah Rp. 2.500.000-5.000.000 sebanyak 34 responden atau sebesar 32,4 persen dari total keseluruhan responden.

Hasil Analisis Data Penelitian

Analisis Regresi Linear Berganda

Tabel 3. Hasil Analisis Regresi Linear Berganda

Model	Coefficients ^a			T	Sig.
	Unstandardized Coefficients	Standardized Coefficients			

	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	0.344	1.122		0.307	0.760
Content Marketing	0.590	0.083	0.588	7.103	0.000
Harga	0.370	0.151	0.201	2.451	0.016
Kualitas produk	0.195	0.071	0.181	2.761	0.007

Sumber: Data Diolah, (2024):

Berdasarkan Tabel 3, maka diperoleh persamaan regresi sebagai berikut:

$$Y = 0,344 + 0,590X_1 + 0,370X_2 + 0,195X_3$$

Dengan penjelasan sebagai berikut:

- 1) Diketahui nilai konstanta sebesar 0,344 mengandung arti jika variabel *content marketing*, harga dan kualitas produk bernilai 0 (nol), maka keputusan pembelian (Y) akan meningkat.
- 2) $\beta_1 = 0,590$: berarti, variabel *content marketing* memiliki koefisien positif terhadap keputusan pembelian. Artinya, jika variabel *content marketing* meningkat, maka keputusan pembelian akan meningkat.
- 3) $\beta_2 = 0,370$: berarti, variabel harga memiliki nilai koefisien regresi positif terhadap keputusan pembelian. Artinya, jika variabel harga meningkat, maka keputusan pembelian akan meningkat.
- 4) $\beta_3 = 0,195$: berarti, variabel kualitas produk memiliki hubungan positif terhadap keputusan pembelian. Artinya, jika variabel kualitas produk meningkat, maka keputusan pembelian akan meningkat.

Uji Asumsi Klasik

1 Uji Normalitas:

Tabel 4. Uji Normalitas Data
One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Unstandardized Residual
N		105
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	0.0761905
	Std. Deviation	1.60059803
Most Extreme Differences	Absolute	0.079
	Positive	0.066
	Negative	-0.079
Test Statistic		0.079
Asymp. Sig. (2-tailed) ^c		0.110

Sumber: Data diolah (2024)

Tabel 4 menunjukkan bahwa nilai signifikan *asyp. sig. 2 tailed* lebih besar dari 0.05 Hal ini berarti residual data yang digunakan dalam penelitian ini berdistribusi normal.

2 Uji Multikolinearitas

Tabel 5. Hasil Uji Multikolinearitas
Coefficients^a

Model	Collinearity Statistics	
	Tolerance	VIF

1	(Constant)		
	Content Marketing	0.225	4.452
	Harga	0.230	4.356
	Kualitas produk	0.359	2.789

Sumber: Data Diolah, (2024)

Tabel 5 menunjukkan bahwa nilai *tolerance* masing-masing variabel diatas 0,10 dan nilai VIF dibawah 10 berdasarkan hal tersebut maka data terbebas dari uji multikolinearitas.

3 Uji Heteroskedastisitas

Tabel 6. Hasil Uji Heteroskedastisitas

Model	Coefficients ^a				
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	1.095	0.688		1.592	0.115
Content Marketing	0.009	0.051	0.038	0.185	0.853
Harga	-0.110	0.093	-0.244	-1.187	0.238
Kualitas Produk	0.048	0.043	0.181	1.101	0.273

a. Dependent Variable: ABSRES

Sumber: Data Diolah, (2024)

Tabel 6 menunjukkan bahwa nilai signifikan masing-masing variabel menunjukkan nilai diatas 0,05, sehingga disimpulkan tidak ada heteroskedastisitas dalam model regresi.

Uji Kesesuaian Model (Uji F)

Tabel 7. Hasil Uji Kesesuaian Model (Uji F)

Model		ANOVA ^a				Sig.
		Sum of Squares	df	Mean Square	F	
1	Regression	1684.518	3	561.506	182.630	0.000
	Residual	310.530	101	3.075		
	Total	1995.048	104			

Sumber: Data Diolah, (2024)

Tabel 7 menunjukkan bahwa nilai signifikan uji F sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,050. Sehingga dapat simpulkan adapengaruh simultan antara *content marketing*, harga dan kualitas produk terhadap keputusan pembelian.

Uji Hipotesis Penelitian (Uji t)

Tabel 8. Hasil Uji t

Model	Coefficients ^a			
	Unstandardized Coefficients	Standardized Coefficients	t	Sig.

	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	0.344	1.122		0.307	0.760
Content Marketing	0.590	0.083	0.588	7.103	0.000
Harga	0.370	0.151	0.201	2.451	0.016
Kualitas produk	0.195	0.071	0.181	2.761	0.007

Sumber: Data Diolah, (2024)

Dari hasil analisis pada Tabel 8 berikut dijelaskan masing-masing pengujian sebagai berikut:

- 1) Pengaruh *Content Marketing* Terhadap Keputusan Pembelian
Berdasarkan hasil pada Tabel 8 menunjukkan bahwa nilai signifikan sebesar $0,000 < 0,050$ sehingga dapat disimpulkan *content marketing* berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Sehingga hipotesis yang diajukan diterima.
- 2) Pengaruh Harga Terhadap Keputusan Pembelian
Berdasarkan hasil pada Tabel 8 menunjukkan bahwa nilai signifikan sebesar $0,016 < 0,050$ sehingga dapat disimpulkan harga berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Sehingga hipotesis yang diajukan diterima.
- 3) Pengaruh Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian
Berdasarkan hasil pada Tabel 8 menunjukkan bahwa nilai signifikan sebesar $0,007 < 0,050$ sehingga dapat disimpulkan kualitas produk berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian. Sehingga hipotesis yang diajukan diterima.

Pembahasan Hasil Penelitian

Pengaruh *Content Marketing* Terhadap Keputusan Pembelian

Pengaruh *content marketing* terhadap keputusan pembelian dalam hasil analisis pada penelitian ini menghasilkan nilai beta positif sebesar 0,590 dan signifikansi 0,000. Nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ menyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal ini berarti semakin baik *content marketing* Bittersweet by Najla maka akan semakin tinggi keputusan pembelian terhadap produk Bittersweet by Najla dan begitu pula sebaliknya.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Nabila (2023) yang menyatakan bahwa *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal tersebut berarti semakin baik *content marketing*, cenderung akan meningkatkan keputusan pembelian. Serupa dengan hasil penelitian Herman dkk. (2023) serta penelitian Ferdianto dkk. (2023) yang menyatakan bahwa *content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian.

Pengaruh Harga Terhadap Keputusan Pembelian

Pengaruh harga terhadap keputusan pembelian dalam hasil analisis pada penelitian ini menghasilkan nilai beta positif sebesar 0,370 dan signifikansi 0,016. Nilai signifikansi $0,016 < 0,05$ menyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_2 diterima sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal ini berarti semakin baik harga produk Bittersweet by Najla maka akan semakin tinggi keputusan pembelian terhadap produk Bittersweet by Najla dan begitu pula sebaliknya.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Marlius (2023) yang menyatakan bahwa harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal tersebut berarti semakin baik harga, cenderung akan meningkatkan keputusan pembelian. Serupa dengan hasil penelitian Alfiah dkk. (2023) serta penelitian Warningrum (2023) yang menyatakan bahwa harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian.

Pengaruh Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian

Pengaruh kualitas produk terhadap keputusan pembelian dalam hasil analisis pada penelitian ini menghasilkan nilai beta positif sebesar 0,195 dan signifikansi 0,007. Nilai signifikansi $0,007 < 0,05$

menyatakan bahwa H_0 ditolak dan H_3 diterima sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal ini berarti semakin baik kualitas produk Bittersweet by Najla maka akan semakin tinggi keputusan pembelian dan begitu pula sebaliknya.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Diah (2019) yang menyatakan bahwa kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian. Hal tersebut berarti semakin baik kualitas produk, cenderung akan meningkatkan keputusan pembelian. Serupa dengan hasil penelitian Deviyanti dkk. (2023) serta penelitian Fitri dkk. (2023) yang menyatakan bahwa kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian.

SIMPULAN DAN SARAN

Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik simpulan sebagai berikut.

- 1) *Content marketing* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian pada Bittersweet by Najla. Hal ini berarti semakin baik *content marketing* Bittersweet by Najla, maka keputusan pembelian akan semakin meningkat.
- 2) Harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian pada Bittersweet by Najla. Hal ini berarti semakin baik harga Bittersweet by Najla, maka keputusan pembelian akan semakin meningkat.
- 3) Kualitas produk berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian pada Bittersweet by Najla. Hal ini berarti semakin baik kualitas produk Bittersweet by Najla, maka keputusan pembelian akan semakin meningkat.

Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan penelitian yang telah dijelaskan, maka dapat disampaikan saran yang berkenaan pada penelitian ini.

- 1) Indikator dari *content marketing* yang memiliki rata-rata terendah adalah pernyataan “Saya merasa bahwa *content* Bittersweet by Najla menyajikan informasi yang akurat sesuai dengan kenyataan yang terjadi”. Hal yang harus dilakukan perusahaan adalah meningkatkan *content marketing* agar dapat tersampaikan dengan baik kepada audiens sehingga dapat meningkatkan keputusan pembelian pada Bittersweet by Najla.
- 2) Indikator dari harga yang memiliki rata-rata terendah adalah pernyataan “Saya merasa bahwa harga produk yang ditawarkan oleh Bittersweet by Najla terjangkau”. Berdasarkan hal tersebut, sebaiknya perusahaan memberikan harga yang ekonomis dan sesuai dengan manfaat produk sehingga konsumen yang membeli merasa puas dan dapat meningkatkan keputusan pembelian ulang terhadap produk di Bittersweet by Najla.
- 3) Indikator dari kualitas produk yang memiliki rata-rata terendah adalah pernyataan “Saya merasa bahwa penampilan produk Bittersweet by Najla menggunakan *packaging* yang menarik”. Berdasarkan hal tersebut sebaiknya pihak perusahaan selalu memperhatikan dan meningkatkan *packaging* pada produk Bittersweet by Najla agar kualitas produk tidak menurun ketika berada di tangan konsumen.
- 4) Saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya diharapkan mampu meneliti variabel-variabel lain atau model berbeda dan memperluas ruang lingkup penelitian agar dapat memberikan pandangan yang lebih dan manfaat penelitian bisa dirasakan secara umum.

DAFTAR PUSTAKA

- Adawiyah (2019). *Buku Ajar Human Relations*. Yogyakarta: CV. Budi Utama.
- Agatha, Maria (2018). Analisis Pengaruh Harga Terhadap Keputusan Pembelian Batik Barong Gung Tulungagung. *Jurnal Pendidikan Ekonomi*, 3 (2), hal. 28.
- Alfiah, Ayu dkk. (2023). Pengaruh Kualitas Produk, Citra Merek dan Harga terhadap Keputusan Pembelian Vinyl Flooring Merek Taco di CV Indosanjaya Kota Bandung. *Journal of Management & Business*, 6 (1).
- Amalia, C. D. (2020). Pengaruh Content Marketing Di Instagram Stories @Lcheesefactory Terhadap Minat Beli Konsumen. *Jurnal Online Mahasiswa*, 7 (1), hal. 2-4.
- Amanah, D. (2019). Pengaruh Harga Dan Kualitas Produk Terhadap Kepuasan Konsumen Pada Pt. Asia Teknik Kreasindo. Paper Knowledge. *Toward a Media History Documents*, hal. 12-26.
- Andreas, C. (2016). Pengaruh Kualitas Produk Terhadap Loyalitas Pelanggan Dengan Kepuasan Sebagai Variabel Intervening. *Jurnal Ilmu Dan Riset Manajemen*, 53 (1), hal. 1689-1699.
- Anggraini, E. I. (2019). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian (Survei Pada Pembeli Yang Juga Menggunakan Kosmetik Wardah Di Counter Wardah Matahari Department Store Malang Town Square). *Jurnal Administrasi Bisnis (Jab)*, 73 (1), hal. 118-123.
- Arifah, R. (2014). Pengaruh Promosi Dan Harga Terhadap Minat Beli Perumahan Obama PT. Nailah Adi Kurnia Sei Mencirim Medan. *Jurnal Manajemen Dan Bisnis*, 14 (2), hal. 634.
- Arikunto, S. (2017). *Pengembangan Instrumen Penelitian Dan Penilaian Program*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Ariska, Rindi. (2023). Profil Bisnis Bittersweet by Najla.
- Assauri, S. (2012). *Manajemen Pemasaran*. Jakarta: Rajawali Gramedia Pustaka Utama.
- Barao, V. A. R. dkk. (2022). Analisis Konten Marketing Media Sosial Titok Dalam Meningkatkan Brand Awareness Di Bittersweet Title. *Braz Den Braz Dent J.*, 33 (1), pp. 1-12.
- Budianto, M. K. D. A. (2018). Pengaruh Social Media Marketing, Brand Awarness Terhadap Keputusan Pembelian Dengan Minat Beli Sebagai Variable Intervening Pada J.Co Donuts & Coffee Semarang. *Jurnal Ilmu Administrasi Bisnis*, 7 (1), hal. 1-7.
- Choerunnisa, R. R. (2022). Food Corporation Business Development Innovation Model “Dear Me Sweety” In Choosing Low Calorie *Desserts*. *Jurnal Sekretaris Dan Administrasi Bisnis*, 6 (2).
- Cooper, Donald R. & Pamela S. Schindler. (2017). *Merode Penelitian Bisnis* (Edisi 11, Buku 1). Jakarta: Salemba Empat.
- Darmawan, I. G. D. & Pramudana, K. A. S. (2022). Pengaruh Iklan, Citra Merek, Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Kain Songket Bali. *E-Jurnal Manajemen Universitas Udayana*, 11 (2).
- Deviyanti dkk. (2023). Pengaruh Label Halal, Harga Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Brand Kosmetik Wardah di Citra Kosmetik Sungguminasa. *Jurnal Malomo: Jurnal Manajemen dan Akuntansi*, 1 (1).
- Elmar Datraja A. P., Komang & Rastini, Ni Made (2023). Pengaruh Kemasan Dan Harga Terhadap Niat Beli Konsumen Pada Perusahaan Pod Chocolate. *E-Jurnal Ekonomi Dan Bisnis Universitas Udayana*, Volume 12, Pp. 1-9.

- Ernawati, Diah (2019). Pengaruh kualitas produk, inovasi produk dan promosi terhadap keputusan pembelian produk Hi Jack sandals Bandung. *Jurnal Wawasan Manajemen*, 7 (1).
- Ero, Fajriana & Gunadi, Wasis (2023). Pengaruh Promosi dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Arabian Fried Chicken di Cawang Otista. *JIMEN Jurnal Inovatif Mahasiswa Manajemen*, 3 (2), hal 141-144.
- Fadhilah & Saputra, G. G. (2021). Pengaruh Content Marketing Dan E-Wom Pada Media Sosial Tiktok Terhadap Keputusan Pembelian Generasi Z. *Jurnal Ekonomi Keuangan Dan Manajemen*, 17 (3).
- Ferdianto, Muhammad dkk. (2023). Peran E-Wom, Life Style, Kepercayaan, dan Content Marketing Dalam Keputusan Pembelian Generasi Milenial Di Facebook. *Jurnal Ilmiah Manajemen Bisnis dan Inovasi Universitas Sam Ratulangi*, 10 (1).
- Fitri, Nurul (2023). Pengaruh Brand Ambassador, Harga, Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada Skincare Whitelab (Studi Kasus Pada Mahasiswi Prodi Manajemen FEB Universitas Islam Malang). *E-JRM: Elektronik Jurnal Riset Manajemen*, 12 (02).
- Ghozali, Imam (2016). *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS 23* (Edisi 8), Cetakan ke VIII. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Ghozali, Imam (2018). *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS 25*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Gitosudarmo, I. (2014). *Manajemen Operasi*. Yogyakarta: BPFY Yogyakarta.
- Harmon, M. S. B. (2016). *Metode Penelitian Kuantitatif*. In Philosophy Of Science, 4(4).
- Heaton, Jane (2016). *Content Marketing In A Week: Engage your audience with compelling content in seven simple steps*. UK: Hachette.
- Herman dkk. (2023). Peran Influencer Marketing Online Customer Review dan Content Marketing dalam Keputusan Pembelian Pada Sosial Instagram. *Jurnal Ekonomi dan Ekonomi Syariah*, 6 (2).
- Hidayati, N. L. (2018). Pengaruh Viral Marketing, Online Consumer Riviews Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Shopee Di Surabaya. *Jurnal Pendidikan Tata Niaga*, 6 (2).
- Huda, I. U. Dkk. (2021). Pengaruh Content Marketing Dan Lifestyle Terhadap Keputusan Pembelian Pada Usaha Kecil Menengah Di Media Sosial. *Jurnal Komunikasi, Bisnis Dan Manajemen*, 8 (1).
- Husein, U. (2013). *Metode Penelitian Untuk Skripsi Dan Tesis*. Jakarta: Rajawali.
- Indra, Dolly dkk. (2019). Pengukuran Kualitas Pelayanan, Harga, Dan Customer Value Terhadap Kepuasan Pelanggan Transportasi Online Bagi Kaum Millenial. *Journal Of Accounting And Management*, 3 (1), pp. 14-35.
- Indrasari, Meithiana (2019). *Pemasaran dan Kepuasan Pelanggan*. Surabaya: Unitomo Press.
- Irawan, I. A. (2021). Pengaruh Kualitas Produk, Citra Merek Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Kopi Pada Aplikasi Online Dimasa Pandemi Covid-19. *Jurnal Ilmiah Manajemen*, 7 (1).
- Karr, D. (2016). How To Map Your Content to Unpredictable Customer Journeys. *Meltwater Outside Insight*

- Khasanah, S. W. M. dkk. (2021). Pengaruh Harga Dan Kepercayaan Merek Terhadap Keputusan Pembelian Hand Sanitizer Dettol Secara Online Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Surabaya. *Jurnal Pendidikan Tata Niaga*, 9 (3).
- Kotler, P. & Keller, K. L. (2016). *Marketing Management*. 15th Edition New Ed. Jersey: Pearson Prentice Hall.
- Kotler, P. & Armstrong, G. (2018). *Principles Of Marketing* Global Edition. 17th Edition Ed. London: Pearson Education.
- Kucuk, S. Umit and Krishnamurthy, Sandeep (2007). *An Analysis of Consumer Power on the Internet*. Technovation, 27.
- Laksmi Saraswati, Made., dkk. (2015). Pengaruh Desain Produk, Kualitas Produk, Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Pada Kampung Batik Wiradesa, Kabupaten Pekalongan. *Jurnal Ilmu Administrasi Bisnis S1 Undip*, 4 (1), hal. 1-10.
- Marlius, Doni & Jovanka, Nadilla (2023). Pengaruh Harga Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen YOU Pada Hasanah Mart Air Haji. *Jurnal Economina*, 2 (2).
- Melati, R. S. (2020). Pengaruh Harga Dan Online Consumer Review Terhadap Keputusan Pembelian Case Handphone Pada Marketplace Shopee (Studi Pada Mahasiswa Surabaya). *Jurnal Pendidikan Tata Niaga*, 8 (2).
- Milhinhos, Patricia & Raquel, Vasques. (2015). The Impact of Content Marketing on Attitudes and Keputusan pembelians Of Online Shoppers. *The Case of Videos & Tutorials And User-Generated Content*. pp. 1-74.
- Mochklas, M. (2020). *Teknologi Sebagai Stabilisasi Umkm Masa Pandemi Covid-19*, Surabaya: Lppm Um Surabaya.
- Muhtarom, Abid dkk. (2022). Analisis Citra Merek, Harga, Kualitas Produk Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Dimediasi Minat Beli Pada Umkm Toko Distributor Produk Skincare Kfskin Babat Lamongan. *Jurnal Manajemen Deviratif*, 16 (1).
- Mulyadi, C. S. (2021). Pengaruh Word Of Mouth, Perceived Food Quality Dan Labelisasi Halal Terhadap Keputusan Pembelian Di Kedai Nyemil Woy, Jakarta. *Repository Stie Indonesia Jakarta*, pp. 1.
- Mulyana, A. A. dan Sudrartono, Tiris (2021). Pengaruh Harga Terhadap Keputusan Pembelian Ulang Roti Di Pt. Stanli Trijaya Mandiri Bandung. *Jurnal Ilmiah Akuntansi Keuangan Dan Bisnis*, 2 (1)
- Mustajab, Ridhwan. (2023). Industri Makanan Dan Minuman Tumbuh 4,62% Pada Kuartal II/2023. *DataIndonesia.Id*.
- Nabila, N. F. (2023). Penerapan Digital Marketing Dan Peran Content Creator Pada Media Sosial Guna Meningkatkan Brand Awareness Pt. Otak Kanan Surabaya. *Jurnal Informasi Pengabdian Masyarakat*, 1 (3).
- Nabila, N. F. dan Winarti, Oktifani (2023). Penerapan Digital Marketing Dan Peran Content Creator Pada Media Sosial Guna Meningkatkan Brand Awareness PT. Otak Kanan Surabaya. *Jurnal Informasi Pengabdian Masyarakat*, 1 (3).

- Nadiya, F. H. dan Wahyuningsih, Susanti (2020). Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Fashion 3second Di Marketplace (Studi Pada Mahasiswa Pengguna Fashion 3second Di Kota Semarang). *Prosiding Seminar Nasional Unimus*, hal. 3.
- Nasir, Asman (2021). *Studi kelayakan bisnis* (Kodri, ed.). CV Adanu Abimata.
- Nasution, A. E. dkk. (2019). Analisis Pengaruh Harga, Promosi, Kepercayaan Dan Karakteristik Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada 212 Mart Di Kota Medan. *Jurnal Umsu*, 1 (1), hal. 194-199.
- Nuraeni, Y. S. Dan Irawati, Dwi (2021). Pengaruh Online Customer Review, Kualitas Produk, Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Pada Marketplace Shopee (Studi Kasus Pada Mahasiswa Ubsi). *Jurnal Ilmiah Manajemen*, 9 (4).
- Oktora, Angella (2022). Pengaruh Kredibilitas Content marketing dan Viral Marketing Terhadap Keputusan Pembelian Produk *Dessert Box* Bittersweet by Najla di Jakarta Utara. *Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie, Jakarta*.
- Prilano, Kevin Dkk. (2020). Pengaruh Harga, Keamanan Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Toko Online Lazada. *Journal Of Business And Economics Research*, 1 (1).
- Puspitasari, Nisa (2021). Daftar Rekomendasi *Dessert Box* selain Bittersweet by Najla, Mau Coba yang Mana?. *Kuyou*
- Putri, Desi I. P. (2023). Viral *Dessert Box* Bittersweet by Najla Tak Sesuai Ekspektasi, Netizen: Strategi Marketing Doang?. *Urban Bekasi*
- Qur'andani, Mabela (2023). Pengaruh Review Produk Dan Konten Marketing Pada Tiktok Terhadap Keputusan Pembelian Daviena Skincare. *Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta*.
- Rafi, Fathan (2023). Pengaruh Content Marketing Dan Price Discount Terhadap Keputusan Pembelian (Studi Pada Pengguna Aplikasi Tokopedia Di Kota Bandung). *Jurnal Ilmiah Ilmu Pendidikan*, 6 (4).
- Rahman, Taufiqur (2019). *Pengaruh Content Marketing Terhadap Keputusan Pembelian Dengan Minat Beli Sebagai Variabel Intervening: Studi Pada Konsumen Caffe Go-Kopi Di Kota Malang*. Undergraduate Thesis, Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim.
- Ramadhana, Ahada. (2020). Ambil Kursus Bikin Kue Hingga Singapura! Ini 7 Fakta Menarik Najla Farid Bisyr, Pendiri Bittersweet By Najla. *Akurat.Co*
- Rangkuti, Ahmad Nizar. (2014). *Metode Penelitian Pendidikan*. Cipta Pustaka Media
- Ridwan, Irwan & Apriana, Shela (2017). Pengaruh Citra Merek Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian. *Journal Of Management Studies*, 9, pp. 6-7.
- Risma, A. D., Kadek & Agus S. P., Komang. (2023). Peran Lifestyle Memediasi Harga Terhadap Keputusan Pembelian Produk Iphone Oleh Generasi Z. *E-Jurnal Ekonomi Dan Bisnis Universitas Udayana*, 12 (1), hal. 1976-1993.
- Sekaran, Uma & Roger, Bougie (2017). *Metode Penelitian untuk Bisnis: Pendekatan Pengembangan-Keahlian*, Edisi 6, Buku 1, Cetakan Kedua. Salemba Empat, Jakarta Selatan 12610.
- Semuel, Hatane & Setiawan, Kelvin Yohanes. (2018). Promosi Melalui Sosial Media, Brand Awareness, Keputusan pembelian Pada Produk Sepatu Olahraga. *Scientific Repository Petra Christian University Surabaya*, 1 (1), pp. 47-52.

- Solis, B. (2010). *Engage: The Complete Guide For Brands And Businesses To Build Cultivate And Businesses To Build Cultivate And Measure Success On The Web*. New Jersey: John Wiley & Sons.
- Sugiyono (2018). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, Dan R&D*. Bandung: Alfabeta.
- Swastha, B. & H. T. H. (2013). *Manajemen Pemasaran: Analisis Perilaku Konsumen*. Edisi Pertama Ed. Yogyakarta: BPFE.
- Tarigan, A. E. F. et al. (2023). Pengaruh WOM, Kualitas Produk, Harga Terhadap Harga Serta Implikasinya Pada Keputusan Pembelian Smartphone Merk Xiaomi di Kota Pekanbaru. *Jurnal Daya Saing*, 9 (1).
- Tertia, N. S. dkk. (2022). Pengaruh Kualitas Produk, Content Marketing, Customer Engagement, dan Harga terhadap Keputusan Pembelian UMKM Zisallection. *Streaming Business Journal*, 1 (2).
- Tiptono, F. (2019). *Pemasaran Jasa-Prinsip, Penerapan, dan Penelitian*. Andi.
- Utami, Giska R. & Saputri, Marheni, E. (2020). Pengaruh Social Media Marketing Terhadap Customer Engagement Dan Loyalitas Merek Pada Akun Instagram. *Jurnal Riset Manajemen Dan Bisnis (Jrmb) Fakultas Ekonomi Uniat*, 5 (1), pp. 185-198.
- Barao, V. A. R. et al. (2022). Pengaruh Digital Marketing Terhadap Penjualan Indihome (Studi Pada PT. Telekomunikasi Indonesia Di Daerah Bsd Tangerang Selatan). *Jurnal Ekonomi Dan Bisnis*, 15(1), pp. 1–12.
- Warningrum, S. L. (2023). Pengaruh Promosi Produk Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Skincare Skintific Pada Mahasiswa Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya. *Jurnal Riset Manajemen*, 1 (3).
- Widodo, M. F. S. D. A. (2017). Food Blogger Instagram: Promotion Through Social Media. *Ecodemica: Jurnal Ekonomi, Manajemen*, 1 (1).
- Wirajaya, K. R. P. R. D. M. K. M. (2022). Pengaruh Sosial Media Marketing Instagram Terhadap Keputusan Pembelian Produk Kuliner Saat Pandemic Covid-19 Di Kota Denpasar. *E-Jurnal Ekonomi Dan Bisnis Universitas Udayana*, hal. 880.
- Woen, G. N. & Santoso, Singgih (2021). Pengaruh Kualitas Layanan, Kualitas Produk, Promosi, dan Harga Normal terhadap Kepuasan dan Loyalitas Konsumen. *Jurnal Maksipreneur: Manajemen, Koperasi, dan Entrepreneurship*, 10 (2).
- Wulandari, R. D. Dan Iskandar, D. A. (2018). Pengaruh Citra Merek Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Pada Produk Kosmetik. *Jurnal Riset Manajemen Dan Bisnis*, 3 (1).
- Pramita, Mohamad (2012). Communication is about stimulus-response (notes from mentoring a new planner, part 1). *Wordpress.com*.
- Fadilah, L. K. N. & Septyanto, Dhin (2023). Pengaruh Promosi, E-Word Of Mouth, Dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Bittersweet By Najla (Studi Kasus Di Wilayah Kota Tangerang). *Jurnal Salome: Multidisipliner Keilmuan*, 1 (4), hal. 277-285.
- Jacobus, T. S. W. dkk. (2022). Pengaruh Kelengkapan Produk, Harga, Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada Freshmart Superstore Bahu Manado Di Masa Pandemi Covid-19. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi*, 10 (4).

Rafi, M. & Budiarmo, A. (2018). Pengaruh Kualitas Produk, Kualitas Pelayanan dan Harga terhadap Keputusan Pembelian Pada Konsumen Kafe Mom Milk Semarang. *Jurnal Ilmu Administrasi Bisnis*, 7 (4), hal 160-166.

PENGARUH CONTENT MARKETING, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

4%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Didit Darmawan. "PENGARUH KEMASAN DAN HARGA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK SAYURAN HIDROPONIK", INA-Rxiv, 2017
Publication 1%
- 2** Submitted to Universitas Dian Nuswantoro
Student Paper 1%
- 3** bekasi.urbanjabar.com
Internet Source 1%
- 4** repo.uinsatu.ac.id
Internet Source 1%
- 5** Submitted to IAIN Kudus
Student Paper 1%
- 6** Raisa Rafifiti Choerunnisa, Budi Setiawan. "Model Inovasi Pengembangan Bisnis Food Corporation "Dear Me Sweety" Dalam Memilih Makanan Penutup yang Rendah Kalori", Jurnal Sekretaris & Administrasi Bisnis (JSAB), 2022
Publication 1%

7	<p>Ramadona Simbolon. "Pengaruh Merger Terhadap Return Saham Perusahaan Pengakuisisi Yang Terdaftar di Bursa Efek Jakarta Dengan Kinerja Keuangan Sebagai Variabel Intervening", INA-Rxiv, 2018</p> <p>Publication</p>	1 %
8	<p>Marelda, Rebecka. "Efektivitas Gaya Kepemimpinan Milenial dan One on One Training Melalui Komunikasi Interpersonal Terhadap Tingkat Adopsi Teknologi Informasi Karyawan di PT. Apparel One Indonesia", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023</p> <p>Publication</p>	1 %
9	<p>Joanna Paliszkievicz, Kuanchin Chen, Marta Mendel. "Trust in Social and Business Relations - Theory and Practice", Routledge, 2024</p> <p>Publication</p>	1 %
10	<p>Submitted to Universitas Sebelas Maret</p> <p>Student Paper</p>	1 %
11	<p>Harney, Ericka. "Sustaining Volunteer Leadership in Associations: Succession Planning through the Lenses of Planned Behavior and Organizational Commitment.", Eastern University, 2020</p> <p>Publication</p>	<1 %

12	akurat.co Internet Source	<1 %
13	Submitted to Universitas Pertamina Student Paper	<1 %
14	Risnawati, Dewi. "Pencegahan Kredit Bermasalah Berbasis Diversifikasi pada Bank Umum di Indonesia", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2024 Publication	<1 %
15	journal.ubpkarawang.ac.id Internet Source	<1 %
16	repository.um-palembang.ac.id Internet Source	<1 %
17	repository.uph.edu Internet Source	<1 %
18	Setiawan, Tepu Beni. "Value Co-Creation Sebagai Mediator Dalam Hubungan Antara Kemampuan Interaksi Individual dan Kemampuan Interaksi Etis Terhadap Kepuasan", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023 Publication	<1 %
19	Submitted to UPN Veteran Yogyakarta Student Paper	<1 %
20	Martinho, Jéssica Francisco. "I'm My Own Mannequin: The Impact of AR on Self-	<1 %

concept", ISCTE - Instituto Universitario de Lisboa (Portugal), 2024

Publication

21

RISA NURUL FADILAH, RISA.
"COMMUNICATION CONSUMERS BEHAVIOR BITTERSWEET BY NAJLA", Open Science Framework, 2022

Publication

22

Dedy Ansari Harahap. "Pengaruh Reputasi Universitas Terhadap Keputusan Mahasiswa Memilih Studi di Universitas Islam Sumatera Utara", INA-Rxiv, 2017

Publication

23

Nugraheni, Desi Wulan. "Kajian Faktor-Faktor Yang Mendukung Dan Tidak Mendukung Perluasan Layanan Bus Rapid Transit (Brt) Trans Jateng (Studi Kasus Koridor 1 Rute Bawen-Tawang Menjadi Salatiga-Tawang)", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2024

Publication

24

Submitted to Submitted on 1687449611714

Student Paper

25

Uniqbu. "UNIQBU JOURNAL OF SOCIAL SCIENCES (UJSS) VOL.3 NO.2", Open Science Framework, 2022

Publication

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

26

ejournal.unesa.ac.id

Internet Source

<1 %

27

AINUN JARIAH. "KINERJA KEUANGAN SEBAGAI INTERVENING ANTARA INCOME SMOOTHING DAN ECONOMIC VALUE ADDED DENGAN NILAI PERUSAHAAN", Open Science Framework, 2018

Publication

<1 %

28

Dyah Restuning Prihati, Maulidta Karunianingtyas Wirawati, Endang Supriyanti. "Analisis Pengetahuan Dan Perilaku Masyarakat Di Kelurahan Baru Kotawaringin Barat Tentang Covid 19", Malahayati Nursing Journal, 2020

Publication

<1 %

29

mooc.unair.ac.id

Internet Source

<1 %

30

Ahmad Saputra. "ANALISIS PENGARUH PENERAPAN E-COMMERCE DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN", INA-Rxiv, 2018

Publication

<1 %

31

Ali Mujahidin. "Pengaruh Fintech e-wallet Terhadap Perilaku Konsumtif Pada Generasi Millennial", Inovbiz: Jurnal Inovasi Bisnis, 2020

Publication

<1 %

32

Fadhilah, Hanik Umi. "Peran Motivasi Intrinsik Islami Dan Keterikatan Kerja Dengan Spiritual Welfare Sebagai Variabel Intervening Terhadap kinerja SDM", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023

Publication

<1 %

33

Lusiah. "KUALITAS PELAYANAN SEKOLAH TERHADAP KEPUASAN MAHASISWA DAN PENCIPTAAN BRAND IMAGE", Open Science Framework, 2018

Publication

<1 %

34

Perdana, Muh Reza Aji. "Peran Pengetahuan Manfaat Asuransi, Religiusitas Eksternal dan Internal Terhadap Minat Berasuransi Syariah Dengan Kesadaran Berasuransi Sebagai Variabel Mediasi", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023

Publication

<1 %

35

Vanya Chairunnisa A.H.P, Sri Handajani. "Pengaruh Konten dan Promosi Food Vlogger @Kokobuncit terhadap Minat Kuliner di Kalangan Mahasiswa Tata Boga Unesa", Da'watuna: Journal of Communication and Islamic Broadcasting, 2023

Publication

<1 %

36

ejournal3.undip.ac.id

Internet Source

<1 %

37	repository.trisakti.ac.id Internet Source	<1 %
38	repository.unisbablitar.ac.id Internet Source	<1 %
39	Hendra Hadiwijaya. "Pengaruh Insentif dan Disiplin Terhadap Prestasi Kerja Pegawai (Studi Kasus pada Inspektorat Provinsi Sumatera Selatan)", Open Science Framework, 2017 Publication	<1 %
40	Indah Mulia, Afriyeni Afriyeni. "PROSEDUR PEMBERIAN KREDIT PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH (BPD) SUMATERA BARAT", Open Science Framework, 2019 Publication	<1 %
41	Sari, Lutfiana. "Increased Customer Retention Strategy with Variabels of Inovation Banking, Service Quality and Satisfaction at Bank Mandiri Mintra Usaha", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023 Publication	<1 %
42	Marwanto Harjowiryono. "Determinan Kepatuhan Bendahara Pemerintah dalam Menyetorkan Penerimaan Pajak", Indonesian Treasury Review: Jurnal Perbendaharaan, Keuangan Negara dan Kebijakan Publik, 2020 Publication	<1 %

43

Ratri Wulandari, Idhar Resmadi, Vika Haristianti, Rahmiati Aulia, Riky Taufik Afif, Gema Ari Prahara, Aulia Ibrahim Yeru. "Dynamics of Industrial Revolution 4.0: Digital Technology Transformation and Cultural Evolution", CRC Press, 2021

Publication

<1 %

44

Sari, Lelly Puspita. "Studi Keunggulan E-Service Quality dan Produk Dalam Meningkatkan Minat Menambah Tabungan dan Loyalitas Nasabah BNI Kantor Cabang Pati", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2024

Publication

<1 %

45

fayola issalillah. "PERANAN KOMUNIKASI PEMASARAN, CITRA MEREK DAN KEPERCAYAAN MEREK TERHADAP KESETIAAN MEREK", Open Science Framework, 2021

Publication

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGARUH CONTENT MARKETING, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

/0

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10

PAGE 11

PAGE 12

PAGE 13

PAGE 14

PAGE 15

PAGE 16